



EL COMPLEJO ESCENARIO DE PICHILEMU EN PANDEMIA.

Description

#ENTREOLAS.CL

Un momento complicado asola Pichilemu ante el explosivo aumento de infectados de COVID-19 en la comuna. La cifra de casos activos es superior a la media regional y ya bordea la quincena, mientras que unas semanas atrás el peak no superaba los ocho contagiados. El incremento en el número de contagios repunta al poco tiempo de flexibilizar las medidas de cuarentena a nivel nacional.

El director del Hospital de Pichilemu, Francisco Roa, manifiesta su preocupación por la situación. “Es uno de los momentos más complejos en el fondo que hemos tenido referente a los casos activos”

El doctor Roa también señala que un número importante de los nuevos casos activos detectados son de personas ajenas a la comuna y ya no solamente de pichileminos. El galeno detalla que las estadísticas de coronavirus siguen lideradas por los locales en la zona, aunque en las últimas semanas las consultas de turistas con COVID-19 aumentan en el hospital. El virus “actualmente en la comuna de Pichilemu tiene transmisión comunitaria”, recalca.

El director Roa detalla que el Hospital de Pichilemu en este momento cuenta con capacidad de respuesta ante la actual demanda y considera incluso el mayor flujo de los fines de semana. La condición actual se debe a una mayor disponibilidad de personal, diagnóstico y equipamiento médico.

La preocupación principal de Roa va más allá de la estadística y se enfoca también en la capacidad de los servicios médicos, el incremento en la población flotante, las medidas de la autoridad sanitaria y el colapso.

EL VERANO EN PELIGRO

La temporada estival representa para la comuna de Pichilemu la fuente principal de ingresos para la población. Un incremento de los casos de COVID-19, sumado a un retroceso en el plan de desconfinamiento sería un duro revés para la zona.

El alcalde de Pichilemu, Roberto Córdova, manifestó su sorpresa por el excesivo ingreso de visitantes a la comuna y señaló que la situación se viene dando en todas las comunas del Litoral Central por el levantamiento en las restricciones de viaje por parte de la autoridad central. Además, señaló que la responsabilidad de fiscalización recae en la autoridad sanitaria principalmente y no en el municipio.

El edil indicó además que las medidas e indicaciones sanitarias deben ser cumplidas para evitar poner en peligro la temporada de verano. “Tenemos que generar condiciones para que en la previa al verano podamos cuidarnos entre todos, de tal manera que todo lo que se planifique y se acuerde no lo tiremos por la borda”

Artículo completo en <https://entreolas.cl/cardenal-carro/515-el-complejo-escenario-de-pichilemu-en-pandemia.html>

Category

1. Noticias

Date Created

2020/11/11

Author

editor

diarioelreportero.cl